

## Exkursion Mellenbach



Günther Ladstätter mit Exkursionsteilnehmenden © Hildegard Breiner

Auf Einladung der überaus aktiven Gruppe „Pro Mellenbach“ führte unser 2. Obmann Günther Ladstätter interessierte Mellauerinnen und Mellauer an „ihren“ Mellenbach.

Durch seine außergewöhnliche Naturbelassenheit, durch die mitgeführte Wassermenge und die reichhaltige Uferbestockung ist der Mellenbach eines der schönsten Fließgewässer Vorarlbergs. Auf dem Weg zu einer ruhigen Fließstrecke wurden die Zusammenhänge zwischen dem Wasserkörper und der Umgebung an mehreren Beispielen sichtbar. Beim Durchqueren der alten gedeckten Holzbrücke stauten die Teilnehmer\*innen über die vielen Vogelarten, die diese Brücke als Nistplatz nutzen.

Im Flachwasser konnten Eintagsfliegenlarven, Köcherfliegenlarven und andere Kleinlebewesen entdeckt werden. Auch auf den Sand- und Kiesbänken wurde eifrig nach Insekten wie dem Sandlaufkäfer und seinen Larven geforscht. Mit einem erweiterten Blick auf „ihren Naturschatz Mellenbach“ wurden die Erkenntnisse in gemütlicher Runde nachbereitet.

